
                           

 

   
 

             
  一年生学級委員 島本 まゆみ

 

     中学校に入って初めての親子活動は、十月四日（日）

に十五家族、三十八名の人に集まっていただき、中学

校の体育館で行いました。
 

小学校からしている親子活動ですが、何をしたら親

子の交流や他の家族との交流がもてるのか悩みました

が、今の一年生は、男子生徒の数が多いからか、小学

校時代から体を動かすスポーツが好きなので、ソフト

バレーに決定しました。２コートに分かれ、トーナメ

ントで上位３位までを決定させてもらいました。                            

 

    当日は、小松原先生のご家族や佐藤先生にも参加し

ていただき、皆さん楽しくスポーツをすることができ

ました。

 

    副委員長の牛尾さんをはじめ、準備から後片付けま

で、皆さんの協力を得ながら無事終わらせることがで

き、本当にありがとうございました。

 

               

     

 二年生学級委員  三浦 裕子

 

     十一月二十二日（日）に二年生親子活動を行いまし

た。 

 

   当日は二年生親子、兄弟、姉妹とその他で計四〇人

も集まり、ファミリーバドミントンをトーナメント方

式で、一チーム三人、二十一点先取で勝利とし、最終

的に残った三チームは総当たり、二勝したチームが優

勝と決めて行いました。結果は千部さんチームが優勝

しました。

 

    ファミリーバドミントンは初めての方が多く、最初

にルール説明をした時に「くれぐれもスマッシュはし

ないでください、シャトルが壊れます」と伝えたので

すが…いざ試合になると、そんな事は忘れてしまいス

マッシュの応戦で白熱した試合となりました。

 

皆さん良い汗をかかれた
 

事と思います。
 

   
 

   
 

           

  

 

  

 

   

 

 

三年生学級委員 小松原 さつき

 

   今年の三年生の親子活動は七月五日（日）に中学校の体

育館でソフトバレーをしました。

 

 中学校生活も最後の年となり、昨年出来た新しい体育館

 

でスポーツをしようという事になって、アンケートを行っ

てソフトバレーに決まりました。

 

 当日四〇名ほど集まり、家族ごとにチームになり、それ

を２グループに分けてリーグ戦で試合をしていきました。

リーグ戦を終え休憩をはさんだ後、今度は親子対決をしま

した。

 

 最初に父親ｖｓ男子＋女子チームでやり、次に母親ｖｓ

女子チームで試合をしました。親子とも割と本気になって

やっていて、とても盛り上がりました。

 

 どの試合も笑い声にあふれ、ナイスプレーや珍プレーに

大きな歓声があがっていました。久しぶりに子供たちと体

を動かし、体はぼろぼろでしたが、すごく楽しくて、いい

思い出となりました。

 

 

 

   

  
 

 

 

 

 


